

Prioritaskan Pendidikan Warga Binaan, Kalapas Tembilahan Sosialisasikan Program Ujian Kesetaraan Sekolah

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.XPRESS.CO.ID

Jul 12, 2023 - 10:54



Kalapas Tembilahan dalam sosialisasi program ujian kesetaraan sekolah bagi WBP, Rabu (12/07/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memberikan sosialisasi kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) terkait Ujian Kesetaraan Sekolah atau yang biasa dikenal Ujian Paket, Rabu (12/07/2023). Bertempat di Lapangan Blok Kriminal, turut hadir Kepala Sub Seksi Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan, Zakaria, serta Kepala Regu Pengamanan, Sutrisno.

Kalapas menjelaskan tentang pentingnya pendidikan akademis bagi seseorang, oleh sebab itu ujian kesetaraan sekolah menjadi program prioritas yang akan dilaksanakan bagi WBP yang berminat.

"Pendidikan akademis merupakan salah satu hal yang sangat penting bagi seorang individu, oleh sebab itu hal ini menjadi 'concern' saya untuk dapat memberikan fasilitas kepada saudara-saudara warga binaan yang berminat mengikuti ujian kesetaraan sekolah atau ujian paket," ucap Hari Winarca dihadapan seluruh Warga Binaan.

Kalapas menambahkan bahwasannya ujian paket yang nantinya akan dijual yakni paket A dengan pendidikan setara sekolah dasar, Paket B setara sekolah menengah pertama hingga paket C setara dengan sekolah menengah atas.

"Nantinya akan kita fasilitasi bagi seluruh saudara ujian paket A, B dan C. Sehingga bagi siapa saja yang berminat untuk melanjutkan pendidikan yang sempat tertunda dimasa lampau, dapat mengusulkan namanya kepada seksi pembinaan," pungkasnya.

Kalapas berpesan kepada para WBP untuk meningkatkan kesadaran dan minat untuk menuntut ilmu sehingga dapat menjadi insan yang lebih baik.

"Saya berpesan kepada seluruh saudara untuk meningkatkan kesadaran dan minat belajar. Belajar tidak hanya didalam kelas, namun bagaimanapun kita memerlukan ijazah sebagai bukti otentik bahwasannya kita pernah menuntut ilmu secara resmi," tutupnya.

Seluruh WBP tampak menyambut program ini dengan sangat gembira, mereka memberikan apresiasi berupa ucapan terima kasih dan tepuk tangan kepada Kalapas Tembilihan di akhir sosialisasi.